

INFORME DIÓCESIS DE NEUQUÉN
Actividades del Diálogo Ecuménico y del Diálogo Interreligioso
(Año 2009)

1) Actividades Diálogo Ecuménico

Desayuno Pascual Ecuménico (Abril 2009)

Este año en la Iglesia Evangélica Metodista Argentina de Neuquén se ha festejado la Pascua de Resurrección, con miembros de la Iglesia Evangélica Metodista, Iglesia Evangélica Bautista e Iglesia Católica. El momento encontrado para celebrar fue el momento del desayuno del Domingo, por eso se lo ha llamado "Desayuno Pascual Ecuménico". Se pudo hacer la invitación a sacerdotes y pastores con sus comunidades respectivas.

Ha sido un momento de verdadera familia de hermanos, con canciones y oraciones. Estuvieron presentes el Pastor de una de las primeras Iglesias Bautistas de Neuquén, el Pastor de la Iglesia Metodista y el Padre Daniel Lorente. El pastor de la Iglesia Bautista hizo una meditación sobre la Pascua, contagiando la alegría del poder encontrarnos a compartir "las primeras horas" de la Pascua de Resurrección.

Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos 2009

La Semana de Oración por la Unidad de los cristianos se celebró en la Parroquia Católica San Martín de Porres de Neuquén. Participaron: el Obispo de Neuquén, los Pastores de la Iglesia Metodista, el sacerdote Daniel Lorente y varios miembros de las distintas comunidades. Cada año se comprueba que se suman personas que participan por primera vez a una celebración Ecuménica.

Los momentos más significativos han sido los previos a la Celebración, donde se puede compartir testimonios y experiencias en este camino por la unidad de los cristianos.

Este año se pensó una representación, preparada con personas de las distintas Iglesias, que pudiera expresar profundamente el lema propuesto. Esta representación ha sido un reflejo de la unidad que se va construyendo. Cada año se renueva el empeño de ser instrumento de unidad en el lugar donde Dios ha pensado a cada uno.

Nuevo Obispo para la Iglesia Evangélica Metodista Argentina

El Pastor Frank de Nully Brown, con quien se ha comenzado a construir este camino en el Diálogo Ecuménico en la ciudad de Neuquén, fue electo Obispo de la Iglesia Evangélica Metodista en Argentina.

A penas se ha conocido la noticia surgió en todos, la alegría y certeza que el camino de unidad que se ha empezado a recorrer juntos, crecerá aún más, allí donde el Señor quiera que vayamos.

2) Actividades Diálogo Interreligioso

Se ha participado de las siguientes celebraciones y actos de Conmemoración

Pascua Judía (Pesaj) el Jueves 9 de Abril con los miembros del Centro Hebraico de Neuquén.

Pascua judía (Pesaj) el viernes 10 de abril, con los miembros del Centro Israelita del Alta Valle de Río Negro y Neuquén.

Aniversario Levantamiento Ghetto Varsovia en Centro Social y Cultural Israelita

Este año se participó a la Conferencia en Conmemoración del Levantamiento del Ghetto de Varsovia.

La introducción fue realizada por la nueva Presidente del Centro Israelita y por el Cónsul de Israel. Ha sido una ocasión para conocer a muchos nuevos “hermanos mayores” como los ha llamado Juan Pablo II.

Conmemoración Levantamiento Ghetto de Varsovia en el Centro Hebraico Nqn

Se ha participado al Acto por Aniversario del Levantamiento del Ghetto de **Varsovia**. Este día que ha sido designado como “**Día de la Convivencia en la diversidad cultural**”, es una oportunidad para poder difundir los valores fundamentales de la vida de la humanidad: la tolerancia, el respeto por el otro, y la convivencia en la diversidad cultural.

Jornada de Ecología (Jóvenes del Movimiento de los Focolares)

Los jóvenes del Movimiento de los Focolares de Neuquén han organizado esta Actividad Ecológica dentro de lo que se denomina “Semana Mundo Unido”, trabajando con jóvenes y adolescentes del Centro Hebraico de Neuquén.

Esta presencia de miembros de distintas Iglesias es “un testimonio tangible” para todos los jóvenes, que la fraternidad es posible más allá de la cultura, raza y credo. Todos quedaron con el compromiso de continuar con esta fructuosa relación de fraternidad.

Conmemoración del atentado a la sede de la AMIA

Se realizó en la Sede del Centro Hebraico de Neuquén. Como cada año, hemos podido estar presente y unirnos a la Comunidad Judía en una oración en memoria de las víctimas.